



去る十一月五・六日にかけて日田原鶴温泉方面への一泊旅行と十一月十二日に飯塚の脇田温泉・楠水閣へ日帰り旅行に行つてまいりました。一泊旅行当日は、天氣にも恵まれ暖かい日差しの中、出発となりました。昼食は大分県名物・唐揚げ定食を頂き、昼食後は、日田豆田町へ足を運び、思い思いに散策を楽しむことが出来ました。

宿泊先の原鶴温泉・泰泉閣では、夕食の豪華な会席料理に舌鼓を打つた後は、恒例のカラオケです。熱唱する方、踊る方、手拍子で応援する方、大盛り上がりの大宴会となりました。

二日目のちくご手づくり村では普段目にする事のない製麵工場の見学で、皆さん興味津々。真剣な表情で見学をされていました。

日帰り旅行では、人里離れた落ち着いた併まいの脇田温泉・楠水閣で一つ一つ繊細で季節感溢れる会席料理をいただきました。

なんと、先方のご好意で急遽、カラオケを貸していただきことになり、ゆつくりと食事を攝りながらカラオケを楽しむことが出来ました。皆さんの楽しそうな表情が印象的でした。

食後には、男女それぞれに貸切風呂を利用してのんびりと疲れを癒しました。

江崎 美樹

一泊旅行・日帰り旅行



九月二十五日「バーベキュー」を行いました。昨年度から作業室外に焼き場を設けて、テント内にテーブルを置いて実施しています。今年度は台風の為、作業室外で焼いたお肉を食堂で食べました。午前中は自由に過ごしていましたが居室内から焼き場を気にして窓を眺めたり、風にのってお肉のいい香りが一階まで香っていた為、食堂を気にしたり、皆さんお肉が焼けることを待ち遠しい様子で過ごされました。

皆さん食堂へ集まり、出来立てのお肉、どうもろこしやおにぎり、農耕班で作った玉ねぎなどおいしく頂きました。その中でもワインナーが大人気でした。たくさん食べてデザートの杏仁豆腐でさっぱりして「おいしかった、お腹いっぱいになつたよ」と職員に伝える方もいて皆さん大満足で終えることができました。来年はいい天氣で実施出来れば良いなと思います。

今村 摩梨子



みんながとても楽しみにしていました忘年会が、今年は十二月十日に開催されました。

昼食は、利用者の皆さんリクエストによる豪華メニューで、満足して頂けたことだと思います。

支援員のステージイベントではダンスや歌が披露され、普段は見られない支援員の姿に利用者の皆さんも楽しんでいました。

利用者の皆さんからはパネルシアター、やイントロクイズが披露されました。利用者の皆さんと支援員と協力しながらの楽しい出し物に、会場全体が大盛り上がりでした。

その後は利用者のサンフラワーリングガーデンによるハンドベル演奏が行われました。利用者の皆さんに贈呈され、楽しい忘年会は無事終了することが出来ました。保護者会の方々、「来場くださった方々には大変お世話になりました。ありがとうございました。」

井田 貞信

忘年会



当日は快晴で絶好の体育祭日和となり、利用者の皆さんも張り切つて参加されました。当初は十二日に行われる予定でしたが、台風十九号の接近により延期となり十九日の開催となりました。

開会式の準備運動では平原さんが模範演技を立派に務めてくれました。

午後からの競技もみなさんで熱戦で高得点を連発し、中間順位発表では四位と大健闘でした。そして青空待ちは待つたお昼ごはんです。青い下で食べるお弁当は最高に美味しかつたです。

午後からの競技もみなさんが奮闘し、楽しむ事ができました。最終的な順位はさておき、利用者は来場されたみなさんで総踊りを行い大盛り上がりでした。最後は来場された皆さんで懸念されたみなしで競技『魚釣りゲーム』、『ボウリング』で高得点を連発し、中間順位発表では四位と大健闘でした。そして青空待ちは待つたお昼ごはんです。青い下で食べるお弁当は最高に美味しかつたです。

午後からの競技もみなさんが奮闘し、楽しむ事ができました。最終的な順位はさておき、利用者は来場されたみなさんで総踊りを行い大盛り上がりでした。最後は来場された皆さんで懸念されたみなしで競技『魚釣りゲーム』、『ボウリング』で高得点を連発し、中間順位発表では四位と大健闘でした。そして青空待ちは待つたお昼ごはんです。青い下で食べるお弁当は最高に美味しかつたです。

十月中旬に浜崎グラウンドにて『第五十五回能古校区体育祭』が開催されました。

能古校区体育祭